

DIARIO DE BARCELONA,

Del Lunes 21 de Noviembre de 1808.



La Presentacion de nuestra Señora. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia de San Agustín : se reserva á las cinco.

Afecciones astronómicas de mañana.

Sale el sol á las 7 h. 12 m. ; y se pone á las 4 h. 48 m. Su declinacion es de 20 g. 10 m. 55 s. Sur. Debe señalar el reloj al medio día verdadero las 11 h. 46 m. 25 s. Sale la luna á las 11 h. 0 m. de la mañana misma : pasa por el meridiano á las 4 h. 21 m. de la tarde ; y se pone á las 9 h. 47 m. de la noche. Y es el 5 de ella.

Día	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
19 á las 11 de la noc.	9 grad.	1 28 p. 2 l. 8	N. O. sereno.
20 á las 7 de la mañ.	8	3 28 3	O. nubes.
20 á las 2 de la tard.	10	4 28 3	Idem.

VICTORIA 7 DE OCTUBRE DE 1808.

La Gazeta Real que se imprime aquí contiene el artículo siguiente.

El día 4 hubo una revista general de todos los cuerpos de la Guardia Imperial que se encuentran en esta ciudad. Es imposible hacerse una idea del brillante estado en que se hallan estas tropas; nada iguala el aspecto marcial de la infantería, el primor de la caballería, y la innumerable cantidad de caballos y mulas dependientes del tren de artillería. El espectáculo de esta revista era suficiente para desvanecer las esperanzas de los mas fanaticos insurgentes.

Un

Un instante despues de la revista , ha atravesado esta ciudad una division del cuerpo de Ejército al mando del Mariscal Ney. Los diferentes regimientos de que este se compone , son casi todos de soldados veteranos , acostumbrados á las fatigas , aguerridos con los peligros , y observantes de la mas perfecta disciplina. Ningun buen español , al ver desfilar esta division , puede dejar de sentirse conmovido de lastima acordandose de estos infelices engañados que han abandonado sus tranquilos hogares para ir á trepar las montañas , perderse dentro de los bosques , extraviarse en los desfiladeros , sin calzado , vestido ni armas , muriendose de hambre y sed , y que Xefes sin experiencia pretenden oponer á tropas que han vencido á los Ejércitos mas numerosos , mas bien organizados , y mejor disciplinados de la Europa.

El Rey nuestro Señor permanece todavia en esta ciudad , y se mantiene con perfecta salud ; trabaja dia y noche con sus Ministros y Generales. Su única distraccion es montar á caballo , y andar el pais á grandes distancias , sin que las dificultades de los caminos , ni el mal tiempo puedan detenerle. En todos los parages por donde pasa S. M. , recibe los habitantes con la mayor afabilidad , se ocupa como buen Monarca de todos los males y necesidades de los diferentes paises , y de los medios de remediar sus abusos. Su bondad le grangea el corazon de todos los vasallos que tienen la dicha de verle , y no falta ciertamente á las Provincias sublevadas sino conocer mejor á su Soberano para volver á los sentimientos de respeto y amor que le son debidos por tantos titulos.

S. M. gusta cada dia mas del carácter de los habitantes de nuestra provincia ; no cesa de manifestar sobre todo su satisfaccion por el zelo y conito con que los Magistrados y habitantes han recibido las numerosas tropas que han pasado ó descansado , y el modo con que se ha acudido á todos sus menesteres , no obstante la poca abundancia de víveres. Bien es verdad que esta provincia está mejor organizada que la mayor parte de las otras de España : los bienes son mas divididos : tenemos pocos conventos , pocos bienes eclesiásticos , ningun mendigo , mas industria que en otras partes ; y la agricultura se halla en un estado bastante floreciente. Las tropas francesas observan la mas perfecta disciplina.

En Bilbao y en todos sus contornos reyna la mayor tranquilidad. El General Merlin manda allí un cuerpo de tropas bastante considerable para mantener el buen óden , y privar el acceso á los Agentes de la Inglaterra , principales autores de las desgracias de las provincias levantadas.

Por

Por un decreto del Rey Joseph Napoleon , dado en Miranda á 5 de Setiembre último , tendrá curso en España hasta nueva orden, la moneda francesa.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

Mr. le Chef de l'Etat Major invite Mrs. les Français qui doivent faire partie de la garde civique , de se rendre mardi prochain 22 du courant á 10 heures du matin dans le grand salon de l'intendance , ou loge aujourd'hui Mr. le Payeur de l'armée , pour proceder a l'organisation de la dite garde et au choix de Messieurs les Officiers. = Signé = PORTE.

AVISOS.

Hoy Lunes 21 , por la mañana , de diez á doce , en la Real Aduana , se procederá á la venta pública de ocho Piezas de Telas de algodón teñidas azul , dicho blavet , que se aprehendieron y confiscaron por extraerlas de esta ciudad sin la correspondiente guía de la Real Aduana.

Hoy , á las doce , en el Salon del Real Palacio , á puerta abierta , se executará el sorteo de la Rifa , que á beneficio de la Real Casa de Caridad se ofreció al Público con papel de 14 del corriente.

Venta.

El que desee comprar una Perrita de agua de color castaño , de tres meses , acuda á casa Francisco Subirachs , zapatero , en la calle del Call , frente al arco de San Raymundo.

Pérdidas.

Joseph Ferrer, revendedor, que vive en la calle den Quintana , al lado de una gallinera, perdió el día 14 del corriente una Hebilla de plata redonda , y ofrece dar por su hallazgo dos reales de vellon á quien se la devuelva.

El día 13 del presente mes se perdieron las Piedras de un a almen-dra de arracada engastadas en oro y plata : el que las haya hallado, podrá entregarlas en casa de Bernardo Bilardevo , curtidor , en la calle de las Candelas , donde se le dará una competente gratificacion.

Hace tres semanas poco mas ó ménos que pasando por la Bocaria, Rambla y calles del Conde del Asalto y de San Ramon , se perdieron unos Guantes de estambre color de plomo claro , el uno mas nuevo que el otro : el que los haya hallado, tendrá la bondad de entregarlos en

di-

dicha calle del Conde del Asalto, núm. 28, tercer piso. Así mismo podrá entregarse en dicha casa un Paragua de color obscuro, que habrá como dos meses se quedó olvidado en una Iglesia.

El día 16 del corriente mes se extravió una Perrita blanca, con pelo largo, medio esquilada, las orejas y encima la cola machada de color de chocolate: el que la haya recogido se servirá llevarla en casa del Sacristan menor del Palacio, quien dará razon de su dueño, y á mas del agradecimiento se le dará una competente gratificación.

Se ha extraviado del meson de Gerona un Perrito carlin, capado, y de poca edad: su dueño á quien se encontrará en dicho meson de Gerona, dará una gratificación á quien se lo devuelva.

El día 15 del corriente, yendo un sujeto á caballo, y pasando por la Rambla, Escudellers, Palacio, Muralla de Mar, calle del Conde del Asalto, Muralla de Tierra, calle del Hospital y Puerta Ferrisa, perdió un Medallón de oro, con un retrato de señora en una parte, y en la otra un adorno de pelo con perlas finas: se darán mas señas y una onza de oro de gratificación al que lo entregue á Don Francisco

de Ariza, que vive en la calle de San Pablo, casa núm. 23.

Ayer en las cercanías de la plaza de Santa Ana, ó riera de San Juan, se perdieron dos Pasaportes y una Licencia de cumplido, en favor de Agustín Sany, labrador: se suplica á quien los hubiere hallado, se sirva entregarlos en la oficina de este Diario, que se le darán las gracias, y si fuere persona pobre una limosna.

La persona que haya encontrado un Estuche, con un cuchillo y un cubierto, se servirá entregarlo á Bonosi Franquesa, que vive en la calle de las Candelas, en casa del Dr. D. Manuel Clarassó, quien dará las señas y gracias.

Hallazgo.

El que haya perdido un Zapato de terciopelo verde, que fué hallado el día 7 del corriente, puede acudir por él á la calle de los Boters, donde se vende el Diario, que dando las señas se le entregará.

Nodrizas.

Quien necesite de una buena ama, cuya leche es de nueve meses, que criará en su casa ó en la de los padres de la criatura, la hallará en la calle de Escudellers, en la tienda que hacen elásticos.

CON REAL PRIVILEGIO EXCLUSIVO.

En la Imprenta del Diario, calle de la Palma de San Justo, núm. 39.